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空き缶回収 ご協力に感謝 

 同窓会が中心となって始めた空き缶回収。これまでに２回、業者から引き取

ってもらいました。その収益は 

１回目 ２,０５７円  ２回目 ２,３６０円  合計 ４,４１７円 です。 

ご協力いただきありがとうございます。冬場でもあり、大変かと思いますが、 

安全第一にできる範囲でご協力いただければと思っています。 

公民館の現状 

 雪害を受けてから１年。今なお使用禁止の状態が続いたままの木浦地区公民館。通り

かかりにみるたびに、どうなっているんだろうと思う人も多いと思います。 

公民館を巡る動きについては８月２５日の公民館だよりで、木浦地区連絡協議会の了解

のもと、現在地に再建という内容をお知らせしたのが最後。その後の動きについて簡単

にお知らせします。 

９月１７日 米田市長に木浦地区連絡協議会から要望書提出。 

その後、連協で建設検討委員会のメンバー人選。 

１２月２１日 第１回建設検討委員会を開催。 

        委員長は家﨑区長、副委員長は磯谷館長に決まりました。 

１月２３日 建設検討委員会のメンバーで市内施設の視察を実施。 

建設に向けて動きはじめています。 

 

公民館事業の活動場所の確保に向けて・・・ 

 公民館は今、学校に事務室を置き活動を続けています。それでも、学校が休みの日は

体育館の利用にとどまり、活動場所の確保が課題となっています。そこで、以前から活

動場所の確保のため次の２点をお願いしているところです。 

 〇学校が休みの日や平日の夜間も体育館だけでなく、図書室の利用ができないか。 

 〇平日の授業日でも事前に調整できたら図書室など利用できないか。 

学校の管理システムの関係で調整が必要となります。もうしばらく時間がかかりそうで

す。まとまりましたら、またお知らせします。 
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まゆだま飾り 

寺子屋 in winter 
 １月４、５、６日に寺子屋 in winter を行いました。会場は西性寺さんの庫裏をお借りしま

した。参加者は３日間合わせて３７名。冬休みの宿題を頑張りました。また、後半の活動もみ

んなで仲良く楽しみました。 

１月５日 前半：学習 後半：昔の遊び、ミニゲーム 

 公民館で毎年恒例となっているまゆだま飾り。例年１月３日の

書初め大会と合わせて行っていましたが、今回は予定を変更。

小学校で子どもたちと一緒にできればと話をしたところ、５・６

年生が中心となって計画し、昼休みの『わくわくプロジェクト』で

行うことになりました。児童玄関一杯に広がった大きな木に色

とりどりの飾りがつきとても綺麗にできました。中止にするこ

となく、今年も伝統行事を子どもたちと行えてよかったです。 

１月６日 前半：学習 後半：ＤＶＤ鑑賞 

１月４日 前半：学習 後半：昔の遊び、ミニゲーム 


